

# Conmoción en Nicaragua por Asesinato de General

MANAGUA, 9 de marzo. (Por Filadelfo Martínez, de ACAN-EFE). La más fuerte conmoción ha causado hoy aquí la muerte a balazos del General Reynaldo Pérez Vega, de 32 años, oficial ayudante GN-1 (Jefe de Personal

de la Guardia Nacional). La noticia de la muerte del Alto Militar, miembro del Estado Mayor General de la Guardia Nacional, se conoció la mañana de hoy por medio de un comunicado difundido por el "Frente Sandinista de Liberación Nacional" (FSLN). La versión del "FSLN" difundida por la emisora local "Radio mi Preferida" en principio fue recibida con incredulidad

en las esferas oficiales. Sin embargo, poco a poco comenzaron a surgir evidencias de que efectivamente el General Pérez Vega había muerto, porque no había regresado a su hogar en "las Sierritas de Santo Domingo" al oriente de esta capital, ni se había reportado a su despacho. María Luisa Labreau, esposa del militar, confirmó que su marido no

—Favor pase a la Pág. 11.

## Sesión Errática de Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, marzo 9. (AP). La Bolsa, enfrentada con noticias negativas sobre la inflación, tuvo hoy una sesión errática y llena de alternativas, en negociaciones activas.

El alza de los dos días últimos terminó cuando el Gobierno informó que los precios de artículos terminados subieron a un promedio anual de 13.2 por ciento en febrero.

El Promedio Dow Jones bajó 0.87 a 750.00 y las alzas superaron a las

—Favor pase a la Pág. 31.

## Levantán el Estado de Sitio en Chile

SANTIAGO DE CHILE, 9 de marzo. (EFE). El Gobierno Militar chileno decidió hoy, jueves, poner término al estado de sitio vigente en el país desde el 11 de septiembre de 1973, fecha del pronunciamiento que derrocó al régimen de Salvador Allende.

El anuncio de esta medida la hizo el propio Presidente de Chile, General Augusto Pinochet, quien añadió que también se modificará el toque de queda que rige en el

país entre las dos y cinco y media de la madrugada. La vigencia de las disposiciones de excepción debía ser renovada dentro de dos días, al cumplirse el período de seis meses, el máximo que permite la Constitución vigente. En la actualidad, el estado de sitio imperante corresponde al grado mínimo, el de simple conmoción interior. El Presidente Pinochet dijo por

—Favor pase a la Pág. 35.

## Hombre Atacado por una Rata

LIEJA (Bélgica), de marzo. (EFE). La policía de esta ciudad prestó uno de sus servicios más singulares: Salvar a un ciudadano atacado por una rata.

La rata, que según su "víctima", Maurice Conrad, de 48 años, "era tan grande como un gato", atacó al hombre, que se defendió como pudo.

Conrad buscó a su perro y le obligó a seguir las huellas del roedor, al que mordió, pero fue, a la vez, mordido por la rata.

Finalmente, la policía, después de ser avisada, llegó al domicilio de Conrad y dio muerte al agresivo animal, que se envió al Instituto Veterinario para averiguar si sufría de rabia.

## Somalia Está Retirando sus Tropas de Etiopía

WASHINGTON, marzo 9 (AP). El Presidente Jimmy Carter anunció hoy que Somalia está retirando sus tropas de la región etíope de Ogaden y pidió a la Unión Soviética y a Cuba abandonarlas también. "Estados Unidos confía en la retirada de todas las fuerzas extranjeras en una fecha próxima", dijo Carter.

El Presidente también rehusó prometer ayuda militar o económica norteamericana a Somalia por lo menos hasta que quede en claro que ese país "no violará" las fronteras de sus vecinos. En una conferencia de prensa,

Carter dijo que Estados Unidos confía en que la retirada somalí "resultará en un cese inmediato de la matanza en el Cuerno de África". El año pasado el Gobierno norteamericano ofreció armas a Somalia después de que rompió con la Unión Soviética por retirar la oferta después de la invasión de Ogaden.

Carter dijo que había confirmado la retirada con el Presidente somalí Mohamed Siad Barre. Los somalíes estaban en retirada ante la abrumadora superioridad de las fuerzas etíopes y cubanas y

—Favor pase a la Pág. 31.



CARTER CON TITO. Washington, marzo 9. El Presidente Jimmy Carter acompaña hoy a su colega yugoslavo Josip Broz Tito, en la Casa Blanca.

## Baja el Franco por Inminente Triunfo Comunista en Francia

PARIS, marzo 9. (AP). Los precios del oro alcanzaron hoy niveles sin precedente y el franco bajó bastante, al circular informes de que crecen las posibilidades de una victoria de la izquierda en las inminentes elecciones legislativas. Los precios de los valores de bolsa también cayeron: el promedio de bajas fue del 2.7 por ciento y algunos papeles cayeron hasta un nueve por ciento. La tendencia a la baja de los indicadores económicos siguió a dos advertencias en otros tantos días del Presidente Valéry Giscard

D'Estaing de que la economía nacional sufrirá si la plataforma electoral de la izquierda es llevada a la práctica. Coincide además con indicios cada vez mayores de que los Partidos comunistas y socialistas están dispuestos a resolver sus diferencias, al menos lo bastante como para acordar un retiro mutuo: ventajoso de los candidatos de cada Partido con menos votos entre la primera vuelta del domingo 12 y la segunda

—Favor pase a la Pág. 19

## Pese a Amenazas Juzgan a Brigadas Rojas en Italia

TURIN, ITALIA, marzo 9 (AP) -- Varios integrantes del grupo guerrillero urbano de las Brigadas Rojas, fueron llevados hoy ante los tribunales en medio de medidas extraordinarias de seguridad e inmediatamente amenazaron al tribunal y a los jurados. "No es posible juzgar al proletariado revolucionario", dijo uno de los acusados, Paolo Ferrari. "Decimos con toda claridad a los jurados que los consideramos responsables de sus decisiones y los invitamos a retirarse".

Pero el Juez que preside la vista, Guido Barbaro, pudo encontrar los jurados necesarios —seis activos y diez sustitutos— para el tercer proceso que se inicia a los acusados en menos de dos años. Más de 2,000 policías y francotiradores fueron destacados en esta ciudad industrial del norte, después que las Brigadas juraron trastornar el proceso con actos terroristas, como hicieron con los dos anteriores. Los dos intentos previos de

—Favor pase a la Pág. 37.

## Israel Interesado en más Armas de Estados Unidos

WASHINGTON, Mar. 9. (AP). El Ministro israelí de Defensa, Ezer Weizman, pidió hoy al Congreso que los Estados Unidos vendan armas por separado a su país, con independencia del plan del Gobierno del Presidente Jimmy Carter que contempla una venta global de aviones militares a Egipto y Arabia Saudita, además de Israel. La venta de armas a Israel no constituye un asunto controvertido en el Congreso, pero los que respaldan al Estado judío están preocupados por que la venta de armas a los árabes pueda inclinar el equilibrio militar en el Medio

Oriente en contra de Israel, argumentó que el Gobierno ha rechazado enérgicamente. Después de reunirse con miembros de la Comisión de Servicios Armados de la Cámara de Representantes, Weizman dijo a los periodistas: "Les expuse mi posición y creo que la reacción fue bastante buena". "Es equivocado que se nos incluya en un plan global de venta de armas junto con Egipto y Arabia Saudita en esta etapa, considerando especialmente que confiamos en que prevalezca el

—Favor pase a la Pág. 35.



LIBERACIONISTAS SE ARMAN. Ciudad de Guatemala, marzo 9. Partidarios del coronel Enrique Peralta Azurdia, candidato a la Presidencia de Guatemala por el Movimiento de Liberación, asisten armados a un mitin frente al local del partido en la capital. En la gráfica un partidario, armado de un fusil, baila en la calle.